
Abg. Kunert erläuterte die Anfrage ihrer Fraktion betreffend die Telefonseelsorge, die sich 
darüber beklage, dass  die zur Verfügung gestellten Mittel nicht mehr auskömmlich seien. Sie 
bekundete die Bitte an den Finanzausschuss, sich mit dieser Thematik auseinander zu setzen, 
vorausgesetzt es würde eine ausreichende Begründung für eine Kostensteigerung durch die 
Telefonseelsorge vorgelegt.  
 
Sodann bat die Vorsitzende um Abstimmung über den Gesamthaushalt. 


